

## Schule, Schule, Schule!

Es ist ein wunderschöner Sommertag.  
Paule und seine Freunde schwitzen.  
Aber nicht wegen des Wetters.  
Ihr Lehrer lässt sie heute  
einen Mathetest schreiben.  
Die Köpfe rauchen.

„Ausgerechnet diese Woche“,  
stöhnt Winnie Wieslinger.  
Alle sind mit ihren Gedanken  
schon lange beim großen Turnier.  
Beim Hobbyturnier am Samstag  
wollen sie den Pokal gewinnen.



Paule gibt seinen Test  
als Erster ab.  
Es war die letzte Schulstunde,  
deshalb darf Paule schon gehen.  
Natürlich läuft er zum Bolzplatz.  
Den Ball hat er am Fuß.  
Auf der Wiese jongliert er  
den Ball geschickt mit dem Fuß.

Lange muss Paule  
nicht alleine spielen.  
Bald trudeln auch die anderen ein:  
Winnie Wieslinger, Benni Bellinger,  
Emil Erdreich, Franziska Fux  
und Katy Karniggl.  
Sie spielen drei gegen drei.  
Nach so langem Stillsitzen  
macht Fußball doppelt Spaß!



Endlich kommt auch Henri  
auf den Bolzplatz getrottet.  
Geknickt hockt er sich ins Gras.  
„Was ist denn mit dir los?“,  
will Paule wissen.  
„Ach nichts“,  
murmelt Henri in sich hinein.  
„Spielt ruhig weiter.  
Ich habe heute keine Lust.“

Paule schüttelt den Kopf.  
„Keine Lust auf Fußball?“,  
lacht er.  
„Das glaube ich dir nicht.“  
Henri seufzt schwer.  
„Ich will nicht darüber reden!“,  
antwortet er leise.  
Mit hängendem Kopf  
will er sich davon schleichen.

